

Le copilote serait responsable du crash de l'avion de Germanwings



Barcelone, 26 mars (RHC-AFP)- Le procureur général de Marseille, Brice Robin a annoncé ce jeudi que le crash de l'avion de Germanwings a délibérément été provoqué par le copilote, Andreas Lubitz, qui comptait 630 heures de vol à son actif.

L'une des deux boîtes noires de l'avion a pu être analysée et les premiers éléments de l'enquête indiquent que le copilote, seul dans le cockpit pendant une absence du pilote, aurait volontairement fait perdre de l'altitude à l'avion avec la volonté délibérée de détruire l'appareil. L'hypothèse du suicide est pour l'instant privilégiée, même si la possibilité d'un attentat n'est pas écartée.

Des membres des familles des victimes espagnoles se sont rendus à Marseille, pour ensuite gagner les Alpes, où s'est écrasé l'appareil ce mardi.

Des sources de la cellule d'urgence créée par l'Espagne suite au crash ont indiqué que les proches des disparus ont fait le voyage à partir de Barcelone dans un avion affrété par la compagnie allemande Lufthansa, à laquelle appartient Germanwings.

L'Espagne et l'Allemagne sont les deux pays les plus touchés par cette catastrophe, avec 50 et 72 victimes respectivement, sur 150 personnes à bord.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/50567-le-copilote-serait-responsable-du-crash-de-lavion-de-germanwings>



Radio Habana Cuba